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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA  

DO DIA 26-06-2019  
 

 
-------- Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e dezanove , pelas 10:00 , nesta Vila e 
no Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária Pública  a Câmara Municipal, sob 
a presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel 
de Melo Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, 
Sabrina Marília Coutinho Furtado, Gonçalo Patrício Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. --  

 ---------- Secretariou a reunião a Coordenadora Técnica, Maria Luísa Pacheco Simas.  ----------------------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respetivo edital, é a seguinte:  -----------------  

 

INDÍCE  
 

 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL N.º 57/2019) - I. N.º 512/2019 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- APROVAÇÃO DA 
RETIFICAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO DA EMPREITADA DE RECUPERAÇÃO E 
VALORIZAÇÃO DO ANTIGO MERCAOD DO PEIXE DE VILA FRANCA DO CAMPO 

 
 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL. N.º 58/2019) E. N.º 4052/2019 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- PEDIDO DE APOIO- 
ASSOCIAÇÃO "EH LOUÇA DA VILA" 
 
(DL N.º 59/2019) E. N.º 4053/2019 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - SOLICITAÇÃO DE APOIO 
PARA PASSAGENS - ASSOCIAÇÃO UNOJOVENS DE PONTA GARÇA 
 
SECÇÃO DE CONTABILIDADE E APROVISIONAMENTO 
 
BALANCETE 
 
 
 
 

 
 



 
 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA  
 

Depois de ter declarada aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal, propôs a inclusão, na 
ordem de trabalhos da presente reunião, dos assuntos abaixo identificados como: -------------------------- 
 
- E. N.º4052/2019 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- PEDIDO DE APOIO- ASSOCIAÇÃO "EH 
LOUÇA DA VILA" 
- E. N.º 4053/2019 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - SOLICITAÇÃO DE APOIO PARA 
PASSAGENS - ASSOCIAÇÃO UNOJOVENS DE PONTA GARÇA 
 
A inclusão dos referidos assuntos na presente ordem do dia foi aprovada por unanimidade. -------------- 
 
Pediu a palavra o vereador Gonçalo Dias e perguntou se a abertura do Aquaparque seria para este 
ano, ao que o presidente da Câmara Municipal respondeu que, nos termos do contrato era por um 
ano e que não tinha havido mais nenhuma questão prévia, sobre o assunto. ---------------------------------- 

 
ORDEM DO DIA 

 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
( DL N.º 57/2019) - I. N.º 512/2019 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- APROVAÇÃO 
DA RETIFICAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO DA EMPREITADA DE 
RECUPERAÇÃO E VALORIZAÇÃO DO ANTIGO MERCADO DO PEIXE DE VILA 
FRANCA DO CAMPO - Na reunião de 29 de maio de 2019, a Câmara Municipal deliberou aprovar 
a minuta da empreitada de Recuperação e Valorização do Mercado de Peixe. Por lapso, o documento, 
objeto de deliberação, não continha a clausula respeitante à identificação do Gestor do contrato, 
conforme obriga o disposto no artigo 290.º.A do Código dos Contratos Públicos. Assim foi proposto 
que a Câmara Municipal deliberasse aprovar o documento em causa, o qual contém na sua cláusula 
8ª , a menção obrigatória do Gestor,  o senhor Emanuel Frias Santos, designado por despacho do 
Presidente da Câmara Municipal. A proposta da alteração à minuta do contrato, foi aprovada por 
maioria, com voto contra do PSD, com a justificação de que tem sido a posição daquele Partido, no 
que se refere à Obra do Mercado de Peixe. ------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
(DL. N.º 58/2019) E. N.º 4052/2019 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO- PEDIDO DE 
APOIO- ASSOCIAÇÃO "EH LOUÇA DA VILA" - Da Associação Cultural “EH LOUÇA DA 
VILA”, foi presente um pedido de apoio, para a deslocação a Santa Maria, para a realização de um 



 
 

 

intercâmbio, com o grupo de Folclore daquela Ilha, com deslocação prevista para o primeiro fim de 
semana de julho. O Presidente da Câmara Municipal, atendendo a que aquele grupo nunca tinha sido 
apoiado, propôs que fosse concedida a verba no valor de € 400.00 (quatrocentos euros). A Vereadora 
Conceição Quental, não exerceu o seu direito do voto, uma vez que faz parte da direção daquela 
Associação. A Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, aprovar a proposta nos termos 
apresentados. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
(DL N.º59/2019) E. N.º 4053/2019 - PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO - SOLICITAÇÃO 
DE APOIO PARA PASSAGENS - ASSOCIAÇÃO UNOJOVENS DE PONTA GARÇA - 
Foi presente à reunião o pedido de apoio formulado pela Associação Unojovens, referente à 
realização de uma viagem à Ilha Terceira, com o Grupo de Dança, composto por 18 jovens, dos quais 
4 ainda não atingiram a idade  exigida para a aquisição do cartão jovem e por isso, não podem estar 
incluídas no projeto que foi financiado pela Direção Regional da Juventude.  Atendendo ao facto das 
mesmas crianças apresentarem carências, sociais e financeiras, foi solicitado a comparticipação de 4 
passagens de barco no valor de €200 (duzentos euros). A Câmara Municipal deliberou, por 
unanimidade, atribuir o apoio solicitado. ----------------------------------------------------------------------------------- 
 
SECÇÃO DE CONTABILIDADE E APROVISIONAMENTO 
 
BALANCETE 
  

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 25 
de junho na importância de 1 853 728,97 € (um milhão, oitocentos e cinquenta e três mil, setecentos e 
vinte e oito euros e noventa e sete cêntimos).---------------------------------------------------------------------------- 

 
Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução imediata. -----  
 
Antes do termo da reunião, o presidente da Câmara Municipal, deu conhecimento que foi dado 
instruções à Empresa Marina da Vila, EM, para ser formalizado a celebração de  um protocolo para 
uso gratuito dos três pavilhões, existentes na Marina.------------------------------------------------------------------ 
 
Também o presidente da Câmara Municipal, felicitou todos os participantes nas Festas de São João 
da Vila, que com dignidade e bom comportamento, fizeram que as mesmas tivessem corrido muito 
bem. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A Vereadora Sabrina, pediu a palavra e no uso da mesma, informou que na próxima reunião iria 
apresentar a sua opinião sobre o São João, uma vez que as festas quase não tinham terminado ainda. 
 
 



 
 

 

Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:15, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Maria Luísa Pacheco Simas, 
Coordenadora Técnica, mandei escrever e subscrevo. ---------------------------------------------------------------- 

 
Declaro ainda que a presente ata contém cinco folhas. --------------------------------------------------------------- 


